

Hoy en la Mesa Redonda: Los impactos del bloqueo en las familias cubanas



mesa redonda-logo

La Habana, 14 jun (RHC) Representantes de la Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU), la Federación de Mujeres Cubanas, la ONG internacional OXFAM y la Sociedad Cubana de Pediatría comparecerán este lunes en el espacio televisivo de la Mesa Redonda.

En el programa se analizará desde los números y los testimonios; los profundos impactos que el bloqueo del Gobierno de los Estados Unidos provoca en las familias cubanas.

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Canal Caribe, Radio Rebelde, Radio Habana Cuba, los canales de Youtube de la Mesa Redonda y la Presidencia y las páginas de Facebook de la Mesa Redonda, Cubadebate y la Presidencia transmitirán en vivo este programa a las 7 de la noche.

El Canal Educativo retransmitirá al final de su emisión del día Los impactos del bloqueo en las familias cubanas. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/260647-hoy-en-la-mesa-redonda-los-impactos-del-bloqueo-en-las-familias-cubanas>



Radio Habana Cuba